

## ÄA V02.1

**Antragssteller\*in:** Alfred Eibl

### **Änderung**

**Im Vorschlag wird bei Ziff. 1 der bisherige Text gestrichen und durch folgenden Text ersetzt:**

Der Attac Ko-Kreis wird beauftragt eine China-Tagung durchführen. In die Vorbereitung werden die BAGs Finanzmärkte & Steuern, WTO und Welthandel, sowie die Antragsteller einbezogen.

### **Begründung**

Im Antragstext steht: 'Der Diskussionsstand bei Attac zur chinesischen Wirtschafts-, Außen- und Handelspolitik entspricht nicht der tatsächlichen Entwicklung der letzten Monate.' Mir ist zwar nicht bekannt wer bei Attac welchen Diskussionsstand hat, in München haben wir jedenfalls erst im Februar intensiv über China diskutiert (<https://www.attac-muenchen.org/startseite>). Aber eine qualifizierte Auseinandersetzung mit der Rolle Chinas in Wirtschafts- und Finanzpolitik ist notwendig. Dies kann aber nicht im Rahmen eines eingeschobenen Tagesordnungspunktes beim Ratschlag gelingen. Notwendig ist eine gut vorbereitete umfassendere Diskussion mit Chinakennern auf Basis konkreter Zahlen und Daten. Als jemand der mehrfach in China war und dort mit Wissenschaftlern, Betriebsleitern und Gewerkschaftsvertretern diskutiert hat, würde ich mich gerne an der Vorbereitung beteiligen.